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Im Jahr 2015 waren im Vorstand des Fördervereins Frau Linke, Frau 
Loitzsch, Herr Kautzner, Herr Specht , Herr Zwoch, Herr Vogt und Herr 
Reinhardt aktiv. 
 
Um wichtige, kostenintensive Beschlüsse, wie z.B. den Kauf der Bühne 
und Chortreppe, zu fassen, traf sich der Vorstand persönlich zur 
Beratung. Bei vorliegenden Anträge von Schülern und Fachschaften, 
wurden die Absprachen  in der Regel telefonisch oder per  
E- Mail vorgenommen.  
Die Beschlüsse wurden immer einstimmig getroffen und die Schulleitung 
mit einbezogen. Die Beschaffungen wurden entsprechend protokolliert. 
 
Der Förderverein ist am Gymnasium Träger der Ganztagsangebote. Das 
wichtigste Projekt sind hier sicher unsere Bläserklassen und das 
Schulorchester, wo der FV die Beantragung der GTA-Leistungen und die 
Finanzverwaltung, gemeinsam mit Herrn Gretschel sicherstellt.  
Auch direkte finanzielle Unterstützung erhielten der Schulchor und das 
Orchester über einen Zuschuss für die Orchesterfahrt und Probenlager. 
Ihr Können zeigten die Schüler wieder eindrucksvoll u.a. beim 
Weihnachtskonzert. Fast 3900 € Spenden zeigten die Anerkennung der 
zahlreichen Gäste.   
 
Die gute Auslastung der neuen Schließfächer versetzt uns in die Lage 
nicht nur Mittel für Ersatzbeschaffungen vor zuhalten, sondern auch 
Überschüsse für andere Projekte zu verwenden.  
 
Zur Bereicherung des Schullebens unterstützt der Förderverein schon 
traditionell vielfältige Aktivitäten, wie dem Oster- und Weihnachtsmarkt, 
der Abiturfeier und der Jahresschrift. 
Wieder konnten einige Schüler-  und Sportwettbewerbe finanziell oder 
mit Preisen unterstützt werden. Noch zu nennen sind die Unterstützung 
der Lateinexkursion nach Berlin und die Anschubfinanzierung für die 
Schülerzeitung.  
Die neuen Schüler der 5. Klassen wurden wieder mit einer kleinen 
Zuckertüte begrüßt. 
 
Am 01.07.2015 ging der Webshop mit der GDC-Schulbekleidung online. 
Hier engagierte sich besonders Herr Vogt bei der Gestaltung moderner 
Schülerkleidung mit GDC-logo. 
 
 



Besonderes Engagement würdigte der FV wieder durch die Verleihung 
des Schulförderpreises. Auch die Zusammenarbeit mit dem Elternrat und 
der Schulleitung bei der Gestaltung und Verleihung des 
Elternförderpreises ist erwähnenswert. 
 
Alle Aktivitäten des Fördervereins sind  detailliert einsehbar auf der 
Schulhomepage auf der Seite des Fördervereins.  
Sie sind nur durch die Unterstützung möglichst vieler Mitglieder und 
Förderer möglich. Unser Dank geht hier an unsere treuen Unterstützer, 
die Ostsächsische Sparkasse und die Stadtentwässerung Dresden, 
genauso wie an den Studiertreff und die Tischlerei Helmert für ihre 
Spenden. 
 
Der Vorstand des Fördervereins will sich auch weiterhin der Aufgabe 
stellen, durch sein Engagement die Schulentwicklung zu unterstützen, 
die Bildungsarbeit zu fördern und das Schulleben für unsere Schüler 
attraktiver zu gestalten. 
 
  
Mit der Bitte uns auch weiterhin zu unterstützen,  einen herzlichen Dank 
für ihre Aufmerksamkeit. 
 
Dresden, 09.03.2016 
 
 
Vorstand des FV GDC  


